

Payot SPA procedures, cosmetology: contour plastic surgery and apparatus-based cosmetology, variety of massages, yoga, Moroccan beauty salon. "New Peterhof", 34 Sankt-Peterburgsky Pr. T: 319 1079.

new-peterhof.com

SPA by Payot

Именной спа-центр. Аквацентр: бассейн, тренажерный зал, финская кедровая сауна, аромасауна и турецкая парная хаммам. Спа-уходы Payot, косметология: контурная пластика и аппаратная косметология, коллекция массажей, йога, салон красоты Могосоной. Отель "Новый Петергоф", Санкт-Петербургский пр., 34. Т: 319 1079.

The Flying Dutchman

Prestigious fitness centre on board a sailing ship — an exact copy of an old frigate. Gym and aerobics rooms. Massage and suntan studio. Fitness bar. Sumptuous view of the Hermitage, the Vasilievsky Island Point and Peter and Paul Fortress. 6 Mytinskaya Nab. (by Birzhevoy Bridge). T: 313 8877.

Map: D2. gollandec.ru

Фитнес-клуб "Летучий Голландец"

Престижный фитнес-центр, расположенный на паруснике — точной копии старинного фрегата. Тренажерные и аэробные залы. Студия массажа и загара. Фитнес-бар. Роскошный вид на Эрмитаж, стрелку Васильевского острова, Петропавловскую крепость. Мытинская наб., 6 (корабль у Биржевого моста). Т: 313 8877. Карта: D2.

RELAXATION OUTSIDE THE CITY

ОТДЫХ ЗА ГОРОДОМ

New Peterhof

Hotel located close to the world-famous Peterhof

palaces, parks and fountains. 150 spacious comfortable rooms with views of the Upper Park, the SS. Peter and Paul Cathedral and the picturesque Olgin Pond SPA by Payot, Finnish cedar sauna, aroma-sauna, Turkish bath, gym and beauty lounge. Duck & Drake gastropub with an easy-going atmosphere, rich selection of beers from various countries, wine-cellar and excellent menu. 34 Sankt-Peterburgsky Pr. T: 319 1010.

new-peterhof.com

Новый Петергоф

Отель расположен в непосредственной близости от всемирно известных дворцов, фонтанов и парков Петергофа. 150 просторных и комфортабельных номеров с видом на Верхний парк, собор Святых Апостолов Петра и Павла и живописный Ольгин пруд. Спа-центр SPA by Payot, кедровая финская сауна, аромасауна, хаммам, бассейн, спортивный зал и салон красоты. Гастрономический паб Duck & Drake с демократичной обстановкой, богатым ассортиментом пива разных стран мира, винным погребом и отличным меню. Санкт-Петербургский пр., 34. Т: 319 1010.

Residence Hotel & SPA

66 rooms: 42 standard, 18 deluxe, 6 luxury. Originally designed furniture, bath accessories, dressing-gowns, hairdryer, air conditioning, telephone, mini-bar, plasma panel TV, free Wi-Fi access. The luxury rooms have an infrared sauna and a home cinema. "Bogema" restaurant: seating for 110 diners, original Russian and European cuisine. "Provence" restaurant: seating for 45, original Russian and European cuisine. Free car park with security cameras. 1 Vokzalnaya Ul., Repino. T: 406 7906.

repinospa.ru

Residence Hotel & SPA

66 номеров: 42 стандартных, 18 полулюксов, 6 люксов. Мебель, созданная по авторскому

дизайну, банные принадлежности, халаты, фен, сейф, кондиционер, телефон, мини-бар, плазменная панель, бесплатный Wi-Fi. В номерах люкс: инфракрасная сауна, домашний кинотеатр. Ресторан "Богема": 110 посадочных мест, авторская европейская и русская кухня. Ресторан Provence: 45 посадочных мест, авторская европейская и русская кухня. Бесплатная автостоянка с видеонаблюдением. Репино, Вокзальная ул., 1. Т: 406 7906.

Skandinavia Country Club & SPA

Hotel in the Resort District on the shore of the Gulf of Finland. 61 rooms, 15 suites and apartments. Shelepin's and Likhachyov's Dachas, "Vyborgsky" Cottage. 2 restaurants serving European and Russian cuisine: "Bellevue Brasserie" and "Skandinavia Wine Bar & Grill". Business centre. Included in the cost of accommodation: outdoor pool and Jacuzzi from 10 am to 1 am; Turkish bath, Finnish sauna and Russian banya from 10 am to 6 pm, including SPA centre in the baths complex; mini-bars in the rooms, Internet and Wi-Fi access; "bufet" breakfast. 16 Parkovaya Ul., Sestroretsk, SpB (35 km from St. Petersburg centre). T: 434 1100. skandinavia.ru

Загородный клуб "Скандинавия" и спа

Отель в Курортном районе на побережье Финского залива. 61 номер, 15 сьютов и апартаментов. Дачи Шелепина и Лихачева, коттедж "Выборгский". 2 ресторана европейской и русской кухни: Bellevue Brasserie, Skandinavia Wine Bar & Grill. Бизнес-центр. В стоимость проживания включены: открытый бассейн и джакузи с 10:00 до 1:00 ночи; посещение турецкой парной, финской сауны и русской бани с 10:00 до 18:00, мини-бар в номере, интернет, Wi-Fi; завтрак (шведский стол). Санкт-Петербург, Сестрорецк, Парковая ул., 16 (35 км от центра Санкт-Петербурга). Т: 434 1100.



Bike In the City!

Autumn in St. Petersburg is just the time for active leisure pursuits to keep warm. Cycling is generally recognized as one of the best ways of keeping fit and the Dom Boutique Hotel has decided to help the city's residents and guests throw off their autumn depression by hiring out Electra stylish and comfortable American bicycles. Any hotel quest can hire a fashionable, absolutely new bike and set off to explore the Northern Capital. There are a huge number of places of interest close to the hotel, so the trip is sure to be memorable. Guests also can take a trip around the city with our experienced and knowledgeable Guide, who will introduce to travelers St. Petersburg's history and sights. 4 Gangutskaya Ul. T: 245 1040.

Лайфхак осени: велопрогулка

В Петербурге осенняя пора, а это значит, что самое время заняться активным отдыхом, чтобы согреться. Велопрогулка, пожалуй, наиболее оптимальный вариант, она поможет зарядиться новыми впечатлениями и энергией. Dom Boutique Hotel решил помочь гостям и жителям города избавиться от осенней хандры. Отель предоставляет в аренду стильные и комфортабельные американские велосипеды Electra. Гости отеля могут взять напрокат модный, абсолютно новый байк и отправиться покорять Северную столицу. Dom Boutique Hotel окружает огромное количество достопримечательностей, поэтому поездка, несомненно, будет запоминающейся. При желании можно совершить прогулку в сопровождении опытного и эрудированного гида, который познакомит путешественников с интересными городскими местами. Гангутская ул., 4. Т: 245 1040.